

+ Destaca la importancia de mantener la calma en medio de una elevada tensión social

CULIACÁN, Sin., 17 de octubre de 2019.- El Gobierno del Estado de Sinaloa pidió mantener la calma pese al estado de cosas que enfrenta la población de esta capital estatal, luego de enfrentamientos y ataques don de presuntos sicarios reclaman el cuerpo de un hijo del célebre narcotraficante hoy preso, Joaquín “El chapo” Guzmán Loera.

Para intentar atenuar el nerviosismo de los ciudadanos, emitió un comunicado alusivo, donde habla también de acciones “contundentes” para recuperar la tranquilidad. Es el siguiente:

“IMPORTANTE MANTENER LA CALMA

El Gobierno de Sinaloa informa que, ante los hechos de alto impacto que han venido ocurriendo en las últimas horas en diversos puntos de Culiacán, se trabaja en conjunto entre los tres órdenes de Gobierno para restablecer el orden y la tranquilidad.

El llamado a la población en estos momentos es a mantener la calma, a no salir a las calles y a estar muy pendientes de avisos oficiales sobre la evolución de estos acontecimientos.

Hay un trabajo contundente de las Fuerzas Armadas en bien de la seguridad de Sinaloa y de México.

Esperemos más información que iremos compartiendo”.